



Emol.com | Todos los detalles del exitoso rescate de los 33 mineros de Copiapó

Transmisión televisiva se convierte en hito mundial de las comunicaciones: Un rescate perfecto

Plazo inicial de 48 horas para sacar a los 33 mineros se redujo a menos de 24 horas, por aprendizaje de rescatistas.

El primer ascenso tomó 16 minutos, para terminar efectuándose los últimos en sólo ocho a diez minutos.

La mantención preventiva y facilidad de operación de la cápsula hizo innecesario reemplazarla durante el salvataje.



“Le entrego el turno y espero que esto nunca más vuelva a ocurrir”.

LUIS URZÚA, ÚLTIMO MINERO EN SER RESCATADO.

“Recibo su turno... ha sido un buen jefe”.

SEBASTIÁN PIÑERA, PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA.

A las 21:55 horas de anoche, Luis Urzúa, el topógrafo de 54 años, salió y tras un emotivo diálogo con el Presidente, cantaron la Canción Nacional.

Presidente Piñera inicia gira a Europa marcada por el éxito e interés en el salvataje minero

El reencuentro y la recuperación de los rescatados en el Hospital de Copiapó

La emoción de los 33 mineros, al salir a la superficie, en sus primeras palabras y gestos

Mario Sepúlveda será capitán de telefonistas en la Teletón

El carismático minero fue reclutado por "Don Francisco".

Junto al ministro de Minería, Laurence Golborne, se ha convertido en una de las grandes estrellas del rescate minero.

Los canales de televisión están intentando ficharlo para sus programas estrella y hasta ahora sólo Mario Kreutzberger, "Don Francisco", lo ha conseguido.

Mario Sepúlveda (40 años), quien ejerció de

"hombre ancla" en los videos que filmaron los 33 mineros atrapados a 700 metros de profundidad, será nada menos que el capitán del equipo de telefonistas que recaude las donaciones en la próxima Teletón. Dicho rol clave lo ha desempeñado antes el popular Iván Zamorano.

DIÁLOGO CON RESCATISTAS Y PLANES | C 14 y C 15



ILUSTRACIÓN: ALFREDO CÁCERES

Columnas de Hernán Rivera Letelier, Cristián Warnken, Pablo Simonetti y Pilar Sordo, entre otros | A 2, A 3 y C 17

EL RESCATE, PERFILES, ANÉCDOTAS, HISTORIAS, LO QUE LES ESPERA, ESTADO DE SALUD, COBERTURA MUNDIAL Y LOS PASOS DEL GOBIERNO | C 1 a C 19 y C 28

Alta incidencia termoeléctrica explica su ubicación: Consumidores chilenos pagan las segundas tarifas de la luz más caras de la región

➤ En nuestro país, el valor residencial promedio llega a los US\$ 150 MWh, mientras que en la mayoría de América Latina no sobrepasa los US\$ 100 MWh. Uruguay tiene los precios más altos, con US\$ 221 MWh, por su alta dependencia al petróleo.

CIFRAS DE ESTUDIO Y NIVEL DE AGUA EN PRINCIPALES EMBALSES | B 2

Dólar repunta a \$478 y espera decisiva reunión de hoy del B. Central

B 8

Cámara aprueba el royalty y refrenda acuerdo Gobierno-oposición

C 18

DC intenta frenar cita de Fundación Konrad Adenauer con la UDI

C 19

Bolsa sube 2,73%, su mayor alza en 16 meses, y revierte caída

B 12

Polémica entre los Kirchner y la oposición por ley de jubilación

A 4

El tiempo hoy

SANTIAGO
7°/19°
Nublado variando a parcialmente despejado

7 806616 000013